

Note 20-69

Bulletin d'information du ministère de la Famille – 10 juillet

Merci de prendre connaissance du Bulletin d'information en suivant le lien ci-dessous :

[Pour le Bulletin d'information du 10 juillet, c'est par ici!](#)

Martin Demers, directeur général

Communiqué à transmettre à vos parents utilisateurs – un courriel suivra

Aujourd'hui ou demain, nous vous ferons parvenir un communiqué à transmettre à vos parents utilisateurs.

Il y sera question des symptômes amenant à l'exclusion d'un enfant, et du fait que leur collaboration est importante et nécessaire en cette période où les responsables de service éducatif ont de nombreuses règles sanitaires à respecter

Merci de leur remettre les informations !

Martin Demers, directeur général

Capsules vidéo des pratiques gagnantes – intérêt

Lors des rencontres tenues en octobre 2019, nous vous avons partagé l'idée d'un projet de capsules vidéo destiné à mettre en lumière les pratiques gagnantes de vos milieux familiaux. Certaines d'entre vous avaient manifesté leur intérêt à obtenir de l'information et/ou à participer.

Comme cela fait plusieurs mois et que certaines personnes peuvent ne plus être intéressées, ou au contraire, être maintenant intéressées, **je vous demande de manifester votre intérêt à participer à une séance d'information virtuelle au sujet des capsules vidéo, en m'écrivant au : mdemers@virecrepe.com** .

Merci de répondre au plus tard vendredi, le 17 juillet à 14h00.

Pour votre information, nul besoin d'apparaître dans les capsules si vous n'êtes pas à l'aise, une vidéo de votre pratique gagnante peut être faite quand même.

Merci de votre attention!

Martin Demers, directeur général



Accueil de nouvelle famille – dépliant

La période d'accueil des nouvelles familles battra bientôt son plein.

Un dépliant avait été proposé, par l'un de nos organismes, il y a quelques années, faisant une belle promotion du milieu familial.

Il est toujours pertinent et demeure un bel outil à présenter ou à remettre à vos familles.

Vous le trouverez joint au courriel contenant la présente note.

Nous vous souhaitons un bel été reposant!

Vos conseillères pédagogiques

Lettre du ministre Lacombe

Vous trouverez, sur la page suivante, une lettre du ministre Lacombe.

Merci d'en prendre connaissance.

Martin Demers, directeur général

Québec, le 14 juillet 2020

Objet : Retour à la normale du réseau des services de garde éducatifs à l'enfance

Bonjour à toutes et à tous,

C'est une semaine importante pour le réseau des services de garde éducatifs à l'enfance. Avec le retour à la normale, maintenant en vigueur dans l'ensemble du Québec, le réseau fonctionne cette semaine à plein régime, et ce, pour la première fois depuis le mois de mars.

Enfin, diront plusieurs! C'est certainement une excellente nouvelle pour les parents, les enfants, les gestionnaires, les éducatrices et les différents partenaires de notre réseau.

Je veux profiter de l'occasion pour vous remercier du fond du cœur. Je sais que les derniers mois n'ont pas été de tout repos. Plusieurs ajustements, qui ont bien sûr causé quelques maux de tête, ont dû être apportés, mais votre résilience et votre professionnalisme ont permis à de nombreuses familles de pouvoir compter sur nos services et ainsi de reprendre un rythme de vie plus normal.

En travaillant ensemble, notre réseau est plus fort et les derniers mois en sont la preuve irréfutable. Sans vous, nous n'aurions pu surmonter les défis liés à la pandémie. Je vous en serai toujours reconnaissant. Vous avez tout mon respect et mon admiration.

mlacombe

Mathieu Lacombe

Québec
425, rue Jacques-Parizeau, 4^e étage
Québec (Québec) G1R 4Z1
Téléphone : 418-643-2181
Télécopieur : 418-643-7690
ministre.famille@mila.gouv.qc.ca

Montréal
600, rue Fullum, 7^e étage
Montréal (Québec) H2K 4S7
Téléphone : 514-864-9230